



府中一小だより

令和4年9月30日

第7号

府中市立府中第一小学校

校長 布宮 英明

運動会で成長する子供たち

校長 布宮英明

9月21日と25日に運動会を実施しました。児童が掲げたスローガンは、「運動会 みんなで全力出し切ろう」でした。来賓・保護者の皆様に応援していただき、大きな事故やけががなく終えられましたことに感謝申し上げます。

21日の朝は曇り空でしたが、さわやかな運動会日和でした。コロナ状況下でも運動会を迎えられる幸せを伝えたくて、開会式でこんな話をしました。

「少し肌寒いくらいだけど、運動するには最高の天気ですね。最高の芝生とタータントラックがみんなをしっかりと支えてくれているよ。そして、前を見てごらん、多くの来賓・地域・保護者の方々がみんなを応援するために集まっているよ。こんな中で運動会を迎えられるわけだから、精いっぱい頑張りましょう。運動会は他人との競争ではありません。自分との競争です。自分のベストを更新できるように頑張りましょう。」

そして、閉会式では、「この経験を力にして、次は、学習発表会に向けて頑張り、それぞれさらに成長していこう。」と話しました。

また、夏季休業中から教育委員会によるトイレの改修工事をしていただいています。その第一弾として東側のトイレが新しくなりました。新しいトイレは、洋式化・乾式床になり、温水洗浄便座機能付きになりました。9月16日から西側トイレの工事が始まりました。また、1階1年生前のトイレの横には、だれでもトイレが増設されます。子供たちには、先日の朝会でこんな話をしました。

「夏休みからトイレの工事をしてくださっています。9月の中旬からは、今使っている西側の（2～4年生の前）トイレの工事に入ります。そのために、いつもとは違うトイレを使わなくてはならなかったり、廊下が狭かったりする状況がしばらく続きます。しかし、この工事が終わると、日本一きれいなトイレになります。みなさん、そのトイレを今まで以上に大切に使ってほしいと思います。少し前に、トイレの神様という歌がはやったことがあります。トイレには神様がいて、きれいに使うと自分がきれいになると、おばあちゃんに教えられたという歌詞でした。校長先生もそう思います。トイレにはトイレの神様、教室には教室の神様、家には家の神様がいて、良いことをしている人には、良いことを、悪いことをしている人には、悪いことを与えると思います。さあ、みなさん、このトイレを今まで以上に大切に使いましょう。きっと、トイレの神様が、みんなに良いことをおこしてくれると思います。」

無事に終わった運動会ですが、多くの保護者・PTAの皆様にご協力いただき感謝の気持ちでいっぱいです。保護者の皆様にお礼を言いたくて、帰りの門であいさつをしていたら、皆さん笑顔で、あいさつをしていただきました。まさに地域・保護者と共に、子供たちのために楽しい運動会が久しぶりにできたのではないかと思います。もちろん反省点もあります。保護者の皆様からのご意見も真摯に受け止め、さらに良い運動会にするために、改善してまいります。

これからも、子供たちのために、お力添えよろしくお願い申し上げます。

運動会 1・2・3年生の部

1年生「ツバメ～色とりどりの夢～」

1年生は、「ともに生きる」をテーマとした YOASOBI の「ツバメ」で踊りました。小さなツバメがもつ大きな夢をダンスで表現しました。学年 172 人全員でそろえて踊れるようになり、「楽しかった！」「もっと踊りたい！」など、自信がつけました。

この体験を次の行事や学習に生かしていきたいと思います。



2年生「府中よさこい2022」

2年生は、伝統の府中よさこいを踊りました。踊りを作られた堀田先生を講師に迎え、難しい踊りを練習しました。「腕と足をしっかり伸ばす」「カウントをとって曲に合わせる」と練習で教えていただいたことに気を付けながら、本番では掛け声も見事に揃った踊りができました。

練習を通し、ひとまわりもふたまわりも成長できた2年生です。



3年生「花笠音頭に夢中」

3年生は、今年初めて隊形移動を含んだ「花笠音頭に夢中」を表現として行いました。練習では、一つ一つの動きやクラス、全体での技に苦戦しましたが、本番では努力の成果が実り大成功でした。演技後、クラスに帰ると「がんばったかいがあった。」「おうちの人に見せられて嬉しかった。」など、達成感を感じた様子が見られました。



運動会 4・5・6年生の部

4年生「ヨネン×ファミリー」

4年生は「楽しむ」を合言葉に練習に励んできました。自分たちだけが楽しむのではなく、見ている人にも楽しさが伝わるように最高の笑顔で踊ることを目標に取り組みました。本番を踊り終わった後には『やりきった』表情をしている児童が多く、楽しく全力を出して踊った様子が伝わってきました。



5年生「新時代へ出航だ ～Dancingソーラン～」

5年生は、「新時代」をテーマに、来年度150周年を迎える府中一小をお祝いする気持ちを表現しました。声を出し続けながら腰を低くして踊るソーラン節は、大変体力のいる振り付けですが、練習当初から「一生懸命」を合言葉にみんなで励まし合いながら取り組むことで、力強い動きを表現することができました。清々しい晴天の中いただいた大きな拍手は、子供たちの自信とすてきな思い出となりました。衣装の準備や拍手、本当にありがとうございました。



6年生「つなぐ」

6年生は、わかば鼓笛隊の伝統であるマーチングドリルに取り組みました。2年ぶりの運動会での鼓笛の演奏でした。演奏をしながら縦と横の動きを合わせることに苦戦しながらも、「感動」を届けたいという思いで演奏しました。

移杖式に向けて、さらにレベルアップできるように、練習を続けていきます。



10月の行事予定

10月の目標

【生活目標】落ち着いた学校生活をしよう。
 【保健目標】目を大切にしよう。
 姿勢をよくしよう。
 【給食目標】好き嫌いをなくそう。

	学校行事	1年	2年	3年	4年	5年	6年	給食	授業時間									
									1年	2年	3年	4年	5年	6年				
1	土 都民の日																	
2	日																	
3	月 全校朝会 もみじの読書旬間始				起震車体験	委員会	委員会	○	4	5	5	5	6	6				
4	火 読み聞かせ 不審者対応訓練							○	5	5	6	6	6	6				
5	水					5-5のみ研究 授業(5時間目)		○	4	4	4	4	4	4				
6	木 C時程 安全指導 きょうだい学年交流		歯科検診		歯科検診			○	5	5	5	5	5	5				
7	金			社会科見学			連合陸上 記録会	○	4	5	6	6	6	6				
8	土																	
9	日																	
10	月 スポーツの日																	
11	火 C時程	オリパラ文化 プログラム						○	5	5	5	5	5	5				
12	水 B時程							○	4	4	4	4	4	4				
13	木				社会科見学			○	5	5	6	6	6	6				
14	金 もみじの読書旬間終			バヌアツ 小学生との交流				○	4	5	5	6	6	6				
15	土																	
16	日																	
17	月 全校朝会				クラブ	クラブ	クラブ	○	4	5	5	6	6	6				
18	火	どんぐり 拾い		オリパラ文化 プログラム		セカンドスクール 事前検診		○	5	5	6	6	6	6				
19	水					セカンド スクール		○	4	5	5	5	6	5				
20	木 PTA給食試食会 (5年教室にて)					セカンド スクール		○	5	5	6	6	6	6				
21	金					セカンド スクール		○	4	5	5	6	6	6				
22	土																	
23	日																	
24	月 全校朝会				クラブ	クラブ	クラブ	○	4	5	5	6	6	6				
25	火	どんぐり拾い 延期日					6-4のみ研究 授業(5時間目)	○	4	4	4	4	4	4				
26	水				あすチャレ スクール			○	4	5	5	5	5	5				
27	木 開校記念集会							○	5	5	6	6	6	6				
28	金 就学時健診 (※給食なし3時間授業)							×	3	3	3	3	3	3				
29	土																	
30	日 開校記念日																	
31	月 全校朝会 学習発表会特別時間割始					委員会	委員会	○	4	5	5	5	6	6				

★ 学年行事・下校時刻等の詳細は、学年便りで確認をお願いします。